
あさひ地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 項目 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 住吉

住吉ふれあい広場に、ベンチ、
日除け（例：東屋）又はタープテ
ント・鉄棒・バスケットゴール等
のスポーツ設備を設置してもら
いたい。

住吉ふれあい広場を住吉区
民のスポーツふれあいの場
所として充実させたい。

【地域予算で対応】
令和6年度中に、タープテントやバスケットゴール等の用具を購入
いたします。
（生涯学習課）

2 住吉
住吉ふれあい広場に、水道設備
（手洗い用水道）を設置しても
らいたい。

住吉ふれあい広場を住吉区
民のスポーツふれあいの場
所として充実させたい。

当用地は民間所有地であるため、町により水道整備を進めること
は大変厳しい状況です。ご不便をおかけし申し訳ありませんが、ご
理解のほどよろしくお願いいたします。
（都市整備課・生涯学習課）

3 二区北
減速を促す道路ペイント又はハ
ンプ及びキャッツアイ等の設
置。

①うずら出張所前の道路。登校
時間にかなりのスピードで走行
する車が多いため。
②C-17班付近、民家～大通り
に抜ける道の車の行き来が多
く、スピードを出している車も
多いため。

①減速を促すための『スピード落せ』の路面標示2箇所を昨年11月
に設置しました。
②減速を促すための『スピード落せ』の路面標示2箇所と停止線部
のキャッツアイ（チャッタバー）4箇所及び薄れていた路面標示（指
導停止線）1箇所を昨年11月に設置しました。
（道路課）

4 二区北 消火設備の点検及び更新。

老朽化した消火栓ホース、格納
箱の更新
収納箱の数は現在消防団に問
い合わせ中ですが更新となると
行政区では予算的に対応が難
しい。いっぺんに更新とはいか
ないまでも更新が必要と思わ
れる場所を絞り込みあさひ地域
づくりで対応できる範囲で更新
してほしい。（これは昨年度も要
望した件で再度要望させていた
だきます）

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域予算を活
用して更新することは可能です。採用されるかどうかは地域づく
り会議での話し合い次第にはなりますが、来年度改めてご提案い
ただければと考えております。
（防災危機管理課）

5 二区南
うずら野公園に時計を設置し
てもらいたい。

過去には二区保育所内に設
置されていたが、なくなり不
便であった。二区南だけで
なく、近隣の無認可保育所
の子どもたちも利用してい
る。

【地域予算で対応】
令和6年度中に、うずらの公園の既設公園照明に屋外時計を1基設
置いたします。設置場所の希望につきましては改めてご相談いた
します。
(都市整備課)

6 本郷
親水公園に手押し式ポンプの
防災井戸を設置して欲しい。

通常時は花壇や家庭菜園の
水として使いたい。

防災井戸については地域予算の総額を超えており、地域予算の金
額内に収めることは難しいと想定されます。防災備蓄品として飲
料水を要望する等、要望の変更もご検討願います。
（防災危機管理課）

7 本郷
あさひ小学校を囲む道路に制
限速度標識を取り付けて欲し
い。

通過する車が多くなり高速
で走行する車も多いため危
険。

速度規制については、茨城県警察本部の管轄になりますので、所
轄の牛久警察署に要望するにあたり、地域からの要望書を町に提
出していただく必要があります。警察への速度規制の要望書提出
を希望する場合は、生活環境課へご相談ください。
（生活環境課）

8 本郷
街路樹の剪定を定期的に実施
するとともに、落ち葉用のゴミ
袋を作成・配布して欲しい。

コブシ通りにおいて、落葉量
が多く通学路が狭くなりや
すい。現在は各家庭で町の
ゴミ袋を購入し負担となっ
ているため。

【地域予算で対応】
令和6年度中にゴミ袋を支給いたします。
（廃棄物対策課）

コブシ通り（南大通り線）の街路樹は隔年で剪定を行っています。
今年度も予定通り冬期にコブシの剪定を実施します。また、町で
は、補助金制度による自由度の高い道路里親制度を設けていま
す。是非、里親への登録もご検討下さい。
（道路課）


